

# 校長だより 橋小つ子 令和6年6月21日号

梅雨時の蒸し暑い日が続いていますが、学校では今月も子どもたちが元気に様々な活動に取り組んでいます。

1年	かしこく、かっこよく、なかよく、 たのしい1ねんせい
2年	みんな なかよく えがおの 学びゅう ～1年生のいい見本に～
3年	なかまとともに レベルアップ メリハリ 思いやり 笑顔
4A	A え！笑顔たくさん4A やり切ろう・助け合おう・楽しもう
4B	みんな協力し合って 低学年のお手本になれるやさしい4B
5年	M5 (エム・ファイブ) ～前向きに・みんなで・むずかしいことにも チャレンジ・メリハリ・もっと挑戦～
6A	みちしるべ～Road to graduation～ ④みんなが主役 ⑤力を合わせてチャレンジ ⑥信じる心 ⑦ルールを守る ⑧ベストをつくす
6B	輝く道 ～最高の思い出を～
たんぼぼ1	☆まほうのことばで みんないっしょに なかよく えがおで しあわせなクラス☆
たんぼぼ2	みんなで あかるく たのしく べんきょうして なかよく へいわに あそぶ
たんぼぼ3	花やゴーヤを育てながら、みんなやさしく 泣いても乗り越えられるまじめなクラス
たんぼぼ4	自分を受け入れて、出来ることをしよう。 未来にはばだけ！
音楽・家庭	いい声 いい顔 いい心 みんな笑顔で楽しもう！
理科・外国語	礼儀・仲間・感謝・全力・笑顔を柱に、 メリハリのある授業を！
養護	自分の元気は自分で守る！ ～できることから始めよう 続けよう～

★★★「学級・指導の合言葉」決定！！★★★

## ◇◇◇◇芸術鑑賞◇◇◇◇

本来なら秋に実施することの多い芸術鑑賞会。運動会を春開催にしないこともあって、今年度はこの時期に実施しました。学校が計画していたのは和歌山県文化振興財団主催の鑑賞教室(今年度は『狂言』)。茂山狂言会の皆様にお越しいただき、『柿山伏』『附子』をおもしろおかしく演じていただいた上、少しばかり体験もさせていただきました。また橋本市国際親善協会からのご紹介で、フィリピン民族舞踊団の方々が学校を訪問してくれ、ダンスの披露だけでなくフィリピンの国の紹介や交流会などを実施しました。子どもたちにとっては日本の古くから伝わる伝統文化にふれ、また国際交流を通じて異国の文化を知る、とても有意義な時間となりました。

## ☆☆☆☆☆始めました、水泳学習☆☆☆☆☆

6月4日、6年生が中心となりプール掃除を実施しました。そして6月12日にプール開き集会。今年度の水泳学習がスタートしました。各学年週に3時間程度実施しています。集会では、私から体育委員会委員長に「安全のカギ」を贈呈しました。また水泳にちなんで橋本市出身のオリンピック選手、「前畑秀子さん」「小島一枝さん」「古川勝さん」を紹介しました。それぞれが、自分の目標に向かって「毎日の努力」を積み重ね、また仲間と競い合い励まし合いながら頑張りぬいた結果が、オリンピックの出場や素晴らしい成績につながったのだと伝えました。「継続は力なり」「切磋琢磨」子どもたちも水泳に関する自分の目標を持って取り組んでいます。

《橋本小学校の水泳学習の約束》

①はしらない 安全のカギ→

②ずかに話を聞く

と③だちのよいところを見つける

④とびこまない



## ◇◇橋本地区共育コミュニティ本部会議<<紹介>>◇◇

橋本小学校区には、共育コミュニティという組織があります。共育コミュニティとは、学校と地域が相互に連携・協働することを目指す組織です。メンバーは、橋本高等学校・古佐田丘中学校長、橋本中央中学校長、橋本こども園長、橋本地区公民館長、はらだ子ども館長、(市)生涯学習課担当、共育コーディネーター、そして私、橋本小学校長です。各月に会議を持ち、自分の所属の取組等の情報交換をし、それぞれが協力・連携できることを考え実施しています。大事にしたいのは、園児・児童・生徒の活動を地域の方に知ってもらい、お手伝いいただいたり、子どもたちから地域に発信したり貢献をしたり、またそのことをきっかけとし地域の活性化につなげることです。エプロン先生の活動もこの一つで様々な部分で協力をいただいています。5年生手縫い実習・3年生町探検・2年生お店訪問等本当にありがとうございます。これらの活動に加え、クラブ活動や総合的な学習の時間でもお手伝いいただくなど、協力していただけることが広がってきています。橋本小学校は共育コミュニティそして前回紹介した学校運営協議会と上手く連携・協働しながら、地域の活性化につながる活動を進めていきたいと考えています。



3年生町探検



プール掃除

